

Concert au profit des enfants de la rue de Kinshasa

Vendredi 11 février 2011
à 20 heures 30

en l'église Saint Augustin-La Rosière
(Bd Seignelay, 13012 Marseille, Métro La Fourragère)



Concert de mandolines et guitares

Vincent Beer-Demander
et l'orchestre à plectre du Conservatoire de Marseille
(direction Alexandre Boulanger)

Au profit des enfants de la rue de Kinshasa

avec "Jeunes au Soleil", œuvre franco-congolaise
d'insertion socio-professionnelle

***Introduction par la chorale
des étudiants africains de Marseille***

Participation libre

Groupe Foi, Solidarité, Développement
Secrétariat Social de Marseille